

Communiqué de presse

Inacceptable !

Alors que la guerre en Ukraine entame sa quatrième année, l'intention affichée par les États-Unis et la Russie de lancer des "négociations de paix" entre Moscou et Kiev sans garantir une participation active des Ukrainiens et des Européens, est inacceptable. Une paix déséquilibrée ne ferait que prolonger la guerre et ouvrir de nouveaux appétits territoriaux à la Russie. Nourrir un ogre ne l'a jamais rassasié.

Dans le déni, les Européens ont trop longtemps repoussé les décisions difficiles qu'impose la responsabilité de leur propre défense. Aujourd'hui, ils paient le prix de ce manque de lucidité et de courage politique. Seule une position claire et résolue pourra contenir la menace russe, qui ne disparaîtra pas d'elle-même. C'est désormais un moment de vérité pour nous, les Européens. Prenons-nous en charge ! Assurons notre sécurité et notre souveraineté.

Nous, citoyens européens, exigeons des dirigeants de l'Union européenne qu'ils :

- imposent qu'aucun accord ne soit discuté sans une implication pleine et entière des Ukrainiens ;
- saisissent enfin les avoirs russes gelés dans nos banques ;
- intensifient massivement les livraisons d'armes à la résistance ukrainienne ;
- se dotent du budget nécessaire pour la défense européenne.

Il ne saurait y avoir d'ambiguïté : l'agresseur reste un agresseur, et la victime doit être soutenue sans équivoque. La gravité de la situation internationale ne nous permet plus le luxe de querelles internes sur notre sécurité.

*Le Mouvement européen - Hérault et
Les Jeunes Européens-Montpellier,
associations citoyennes engagées
en faveur de l'Union européenne
et de ses valeurs*